

L.-G. maestros. Sesión en la tarde del viernes 2 de marzo de 1897 con la ordinaria del día 2
de la mañana en la que se votó la moción de los señores
D. Juan Lapatazo
y D. Joaquín Sáez
y D. José Barragán
y don Ricardo Caballero.
y don Juan Lancha.

En la tarde del viernes 2 de marzo de 1897 con la ordinaria del día 2
marcha y viene, siendo la sesión de la mañana, reanudada a las
Sesiones ordinarias, hoy a la presidencia del H. Ayuntamiento D. Manuel
Medina Fernández, los Dres. concejales el mayor, con objeto
de celebrar la presente sesión solemne, la que habían sido convoca-
dos efecto, y la conclusión del día de hoy, que no pudo celebrarse
por faltas de número de Dres. Concejales, el presidente que llevaba por el
H. Presidente, redijo: Leeráse el acta anterior aprobándose
más adelante y ratificándose en todas sus partes. El segundo de ley sirvió
los Documentos oficiales y demás órdenes necesarias desde la anterior acor-
dándose el cumplimiento de los que en lo estipulan.

Cese del Licencio Por el H. Presidente se hizo presente a la corporación que don Casimiro
y nombre de su hermano Martínez había querido la dimisión del cargo que ocupaba como concejal
del mismo y le informó el presidente de la plaza y que en virtud de esto había nombrado para
presidente de la plaza dicho cargo a José Ruiz Piquero y que habría de efectuar el cargo
de presidente municipal el exconcejal Joaquín Lucas, nombrando en su
lugar al Dr. Casimiro Fernández; la corporación por unanimidad
aceptólo queriendo la hecho que el H. Presidente y que desde luego los
poseedores de sus respectivas cargos.

Del mismo modo como quedó establecido se citó a la corpora-
ción a la sesión extraordinaria para el fin de autorizar la renun-
cia de su presidente con objeto de rebocar el cargo en la parte con-
corriente a las votaciones del presidente, primero y segundo
tenientes del Ayuntamiento por haber visto que el artº 8º de la ley municipal
que sigue en orden que cuando ocurran estas vacantes sin tener
antes de la elección debida cubrirse por los concejales que hubieren
muy o número de votos o sucedido por la escasez o orden que en
el particular evento se consignara en la sesión del 3 de octubre de
1897; la corporación quedó satisfecha acordando resolución en la
de acuerdo y correctitud.

Una vez hechas más asistencias que aquellas, se levantó la sesión
que firmaron los Dres. presentes, dejando el secretario constáfero.

Manuel Medina Joaquín Sáez Juan Fernández

Ricardo Caballero

José Lapatazo

Antonio Lapatazo

José Barragán

